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錫安教會 2011年 11月 13日分享 
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問題二：既然 Elenin事件沒有引發嚴重的災難發生，那麼，過去研究 Elenin的學者，在這事上得出

了怎樣的結論？ 

問題三：末後世代像挪亞的世代，我們會否像挪亞一般，只有極少數人能夠得救？ 

問題四：今次 9月大旅行，會否成為下一年 Planet X來臨的預備？ 

問題五：瑪雅年曆提及今年是人類意識的終結，亦是最高人類意識的表現。當人類意識完結之後，

這會否就是 Elenin對人類全新意識影響的開始？ 

問題六：是否因為 Elenin的體積小，所以黑暗之災沒有出現？ 

問題七：下一次彗星 Elenin再與地球和太陽成一直線時，會否引發災難？ 

問題八：彗星 Elenin的尾巴會否導致地球有數天的日間時間，黑得會像毛布一樣？ 

問題九：地球在 11月將會運行至 Elenin彗星的尾巴，牧師對此會否有更新資料？  

問題十：現在，白銀的價格遲遲未有上升，是否由於 Freemason得到「外星人」的幫助，從外太空

獲得許多金屬，從而取替了白銀在科技、工業和電子上的用途呢？  

問題十一：如白銀價格大升，人類減少使用，這會否大幅降低人類對實銀的實際需求，而導致白銀

只會有限度的升幅？ 

 

第二章：總結感言 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以解答策略家問題的方式，解釋今次 Elenin事件所帶來的意義。 

 

1）Elenin與地球連成一直線，也未有導致一些大災難或海嘯發生，牧師對 Elenin事件有否進一步的

資訊？ 

答：首先，Elenin對地球的影響已被肯定存在。 

有些外行人一知半解，在網上發放錯誤資訊， 

有的說 Elenin有一隊艦隊跟著，這其實是由於相片被曝光四次引致； 

或說 Elenin是爆開了，但其實這是由於它越過鏡頭邊沿而產生「鏡頭光暈」的現象。 

 

Elenin的重要性，有幾點是不能否定的。 

包括瑞士法郎、電影「2012」中的那三幅照片及電影「Deep Impact」中那行星的軌跡。 

而其重要性，甚至 NASA要冒著失去 Stereo B人造衛星的代價，也要為 Elenin拍攝照片， 

包括拍下當太陽風打向 Elenin 時，它彷彿張開一個三角形防護罩保護自己的相片。 

但當太陽風消失的時候，防護罩亦同時消失。 

另一張相片，則是拍攝 Elenin與獵戶座三顆星並排的景象。 

而這三角形的 Elenin，仿如美金一元紙幣的金字塔塔尖， 

而埃及 Giza金字塔，卻又代表著獵戶座的三顆星。 

再者 NASA的標誌，亦是以獵戶座為徽章上的設計，這並不是單純的巧合。 

 

更甚的，如《2001》電影中所出現的那塊黑色石頭。 

NASA前任顧問 Richard Hoagland相信，Elenin是一個「超維空間教育機器」（Hyper Dimension 

Education Machine）。 

Hyper Dimension，最簡單的表達，就是把一個正三角錐體放進球體裡面， 

三角錐體的底部與球體邊沿的接觸點就是在 19.5度，這也是星球力量的爆發點。 

而 Elenin的出現亦充滿著 19.5的巧合，帶著 19.5的訊息。 

 

而當 Elenin於 9月 11日接近太陽之後，人類的思維、夢境也開始改變， 

於 9月 17日，更引發了佔領華爾街運動，情況就好像《約珥書》所說一般， 

少年人要見異象，老年人要發異夢。 

 

此外，瑪雅年曆權威 Calleman也說， Elenin一定與瑪雅年曆所說 ── 人類意識的最後階段有極大

的關連。因此，Elenin對世界的影響，可以說是喚醒人類的意識，產生「100隻猴子的現象」。 

 

2）按牧師所估計，Elenin是屬於正方，還是反方呢？ 

答：Elenin是屬於正方的可能性居多。Elenin曾遮擋太陽，並且改變方向。而在改變方向前幾天，即

9月 24至 26日，各處產生大停電及地震。但到它真正遮蓋太陽當天 ── 即 9月 29日，卻沒有產

生大災難。 

這證明了真正在連珠時影響地球的不是 Elenin，而是在 Elenin後方 ── 與它在同一軌跡的更大星
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體 Planet X。因此，當下次的 311，地球再與這段軌跡連珠時，我們就要警醒預備。 

 

3）弟兄姊妹怎樣回答別人有關 Elenin的提問？ 

答： Elenin確有引發災難的可能性，因此，作為教會，我們教導弟兄姊妹如走火警一般，要作出預

備。 

再者，如果災難達到「走難級數」的話，幾次的預警是少不免的。 

因為這是性命攸關，甚至，我們有機會在逃到其他地方後，要長住幾年。 

教會不同於政府，在要向神交賬下，教會一定要作出愛心的預備， 

因為，沒有人可以確保災難永遠不會發生在香港。 

 

4）我們現在是否需要為明年將要來的 Planet X作出預備？ 

答：NASA說，在數百年內也不會有彗星撞擊地球而令地球毀滅。 

這些觀星學會與天文台似乎是告訴人們，世界末日還是很遙遠。 

但《聖經》提及「七印」的出現，並且，保羅也曾說，在末後日子， 

災禍會忽然臨到全地的人，他們是不能逃脫的。 

主耶穌基督在《馬太福音》提及，當見到「民要攻打民，國要攻打國， 

海中有波浪，各處有地震、饑荒」時，我們就要作出逃難的準備。 

再加上，如果以 666印記及以色列所面對的苦難而言，《啟示錄》的預言已開始應驗。 

因此，《聖經》提醒基督徒要警醒，因為神的審判，就是《啟示錄》級數的審判， 

這是達到毀滅城市、海島的災難，並且未必會有先兆。 

所以，弟兄姊妹應衡量自己的狀況，以信心作出回應。 

 

5）有些離開教會的人，指稱「2012信息」有 New Age的內容，牧師可否為此作出回應？ 

答：其實這些人並不知道 New Age對 2012的真正看法。 

事實上，New Age並不相信 2012年會發生大災難。相反，他們相信到 2012年， 

全球會「大同」；全人類都會變成神，甚至世界以後會變得永遠美好。 

他們並不如我們一樣，相信主耶穌會再臨，也不相信會有七年大災難的發生。 

 

離開教會的人大多被 YouTube上的影片所誤導，因此，弟兄姊妹要學習懂得過濾那些影片。 

因為，製作 YouTube影片的人，很可能只是一個在網絡上胡亂批評的小孩。 

 

再者，對於「2012信息」，其實只有三成是向弟兄姊妹分享的， 

而其他七成，則是為了拯救那群在七年大災難當中，真正面對敵基督的大迷惑的初信基督徒。 

 

因此，「2012信息」最終的目的，是希望當教會被提後，仍能成為多結果子的一群。 

在永恆中，我們所結的果子會較現時多一千倍、一萬倍，這就是我們現時的使命和定命！ 

 

 

有關Web Bot方面，有三點已經應驗了： 
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第一，Web Bot由 1997年開始已提及太陽病（Sun diseases）。 

從上年開始，人們發現太陽射出不明粒子，那些粒子甚至能把碳-12、碳-14改變。 

當碳-12被粒子改變的話，人類生命的根基、本質也會改變。 

 

第二，今年是人類歷史中最寒冷的一年。 

美國提早七個星期，未踏入冬季已經開始下雪，造成數以百萬戶停電、多人死亡和巨樹倒塌。 

因此，北美、加拿大，甚至香港的弟兄姊妹也要好好預備， 

因為Web Bot曾提到，情況可嚴重至人們要燒傢俬取暖，並且很多人會凍死。 

 

第三，Web Bot指出在今年年尾，全球會開始出現毒氣。 

在今年的 9月 11日之後，每一天也有五十多個火山爆發。而當地球熔岩爆發時， 

會發出很多燒焦的硫磺味，因此，在火山區域生活的人，已經要面對毒氣的威脅。 

 

此外，Web Bot亦預測，將會有來自宇宙的毒氣，降落在地球不同的區域， 

因此那些地區的人會嗅到毒氣。而 11月 9日，地球會穿越彗星 Elenin的尾巴， 

當中，可能如專家所言，Elenin的尾巴帶著山埃雲及隕石。 

因此，我們如果聞到類似苦杏仁味的話，就要戴上防毒面罩， 

或是用手帕沾濕掩住口鼻，並前往安全的地方。 
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第一章：答問篇 

問題一：以前牧師在分享的「2012信息」時曾提到關於 Elenin和吹角節兩者之間的關係， 

他們極有可能會應驗，即是說，吹角節所講的黑暗之災，無論從釋經或科學上， 

或從天象裡面說明，就好像是一件必然要發生的事。 

但是，雖然 Elenin是存在的，卻沒有導致黑暗之災發生。 

其實在將來，黑暗之災會否仍然會因這個星體而發生呢？ 

又或者會不會是神延遲了這次的大審判呢？ 

  

答：延遲就一定不會了。因為，黑暗之災在《聖經》裡面提過三次之多。 

當黑暗之災第一次出現，亦是被提的時間。那我們可以怎樣做呢？ 

 

NASA又不可以信，觀星學會又不可能靠它，因為他們又不是我們的救主， 

它一定不會告訴我們，甚麼時候會被提。 

如果它能告訴我們的話，這倒有點可怕。 

因為，如果是這樣的話，那我們說的基督教又是甚麼呢？ 

 

所以，黑暗之災是我們被提的時間。我們只能夠在天象上面去找出， 

或者在《聖經》上面找出可能的線索。 

或者有些人會爭論說：「那你為甚麼不找一次正確的啊？」 

但每一個人嘗試一樣東西時，都是由甚麼也不懂開始，而慢慢變成專家。 

每個人嘗試做的時候，只能夠越找越接近真正的真相。 

 

所以，我相信，今次吹角節是一個好開始。 

因為這不單是我們作出這個估計，事實上，很多拉比都說有這個可能性。 

雖然 Elenin已經過了，沒有事情發生過。 

但在此之前，其實都有兩個導致黑暗之災發生的可能性： 

 

首先，當它接近地球和太陽之間時，只要一放電，一旦爆炸，它就能遮蓋我們了。 

當然，現在沒有發生，但在天象上，科學家都說這是絕對有可能發生的一個現象， 

而不是說絕對沒可能，因為，以前有這樣的彗星，它爆炸的範圍和光度更超越太陽系的太陽。 

 

第二，如果太陽風藉著它向我們放電的話。 

如果太陽風夠大，只有一個 X級的打中地球的時候，全球都會出很大的事故。 

就好像幾天之前 —— 25和 26日，一個 X級太陽風剛好擦過地球邊緣， 

但已經導致很多城市處在黑暗當中。 

這次只不過是 Elenin來的時候，這些可能發生的事都沒有發生的現象。 

 

但是我們為甚麼要作出預備呢？ 

原因就是因為它的接近剛好又是在吹角節這天。 
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影片：彗星 Elenin回顧 

彗星 Elenin在 2010年 12月的出現，可說是令 2011年非常熱鬧。首先，在 2011年 2月份左右，已

經有多人發現：過往，在彗星 Elenin、地球並太陽連珠當天，都曾出現大地震， 

例如智利 8.8級大地震、基督城 7級大地震等。 

並且，當時，已經有部分人預測在 2011年 3月 11日至 15日會出現超級大地震， 

果然在 2011年 3月 11日，日本出現一個 9級大地震，並引發高達 100英呎的大海嘯， 

使日本超過 15,000人死亡，事件震驚全世界。 

 

因著這一次大地震的預測準確地應驗，立即引來全世界，無論是科學家、天文學家、地震學家， 

甚至宗教界的熱烈討論。全球紛紛估計在 2011年 9月 26至 29日，當彗星 Elenin不單連珠，亦位於

地球和太陽的正中間之時，可能會出現的現象和對地球的影響。 

 

當時，大致上有幾個不同的預測： 

 

預測一，若果 Elenin並不是一顆彗星，而是一顆棕矮星，或是一顆中子星，因其體積和強大引力，

會為地球帶來大地震或大海嘯，甚至出現地軸轉移。 

 

預測二，即使彗星 Elenin是一顆普通的彗星，但因為它長時間在太陽系以外，因而帶有大量負電荷，

然而，當帶著大量負電荷的彗星，在地球和太陽中間連成一線的話，便會引發太陽向地球方向打出

極大的太陽風暴，從而令地球可能出現以下兩種現象： 

 

1. 因太陽風而令大量地區出現大停電，其實這個現象真的發生在 9月下旬，有十多個地區出現大地

電。 

2. 因 Elenin帶有大量負電荷，引發帶正電的的太陽風打向地球，令到地球上的負電子消失， 

不單令地球上的所有電力中斷，連所有的光子都因負電子消失而不能發光，從而令地球出現數天的

「黑暗之災」。而且，地球也可能因黑暗而出現嚴冬，氣溫在一時之間大幅下降。 

 

預測三，可能會再次出現比智利和日本更大的地震，而如果地震是在海洋發生的話，就會再次引發

大海嘯。因此，不少人皆提議在 9月下旬，要遠離地震帶及遠離沿岸地區，以保安全。 

 

這些人絕大部分都是基督徒或猶太拉比。因為他們發現彗星 Elenin可能引發的災難，例如地震、海

嘯等，皆在《聖經》多處早有提示，所以，基督徒必須在末後的日子，留意災難的發生，如此他們

不單可以避開神對惡人的審判，因著避難而最終能夠被提，更是一個《聖經》明確提示的被提標準，

就好像挪亞和羅得的活劇一樣。 

 

 

 

路加福音 17章 26至 32節： 
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「挪亞的日子怎樣，人子的日子也要怎樣。那時候的人又吃又喝，又娶又嫁，到挪亞進方舟的那日，

洪水就來，把他們全都滅了。又好像羅得的日子；人又吃又喝，又買又賣，又耕種又蓋造。到羅得

出所多瑪的那日，就有火與硫磺從天上降下來，把他們全都滅了。人子顯現的日子也要這樣。當那

日，人在房上，器具在屋裡，不要下來拿；人在田裡，也不要回家。你們要回想羅得的妻子。」 

 

而「黑暗之災」更是曾被《聖經》多次預言，在末後的日子必然會出現的災難。 

 

撒迦利亞書 14章 6節： 

「那日，必沒有光，三光必退縮。」 

 

啟示錄 8章 12節： 

「第四位天使吹號，日頭的三分之一，月亮的三分之一、星辰的三分之一都被擊打，以致日月星的

三分之一黑暗了，白晝的三分之一沒有光，黑夜也是這樣。」 

 

耶利米書 13章 16節： 

「耶和華你們的神未使黑暗來到，你們的腳未在昏暗山上絆跌之先，當將榮耀歸給他；免得你們盼

望光明，他使光明變為死蔭，成為幽暗。」 

 

所以，日華牧師因著真理和愛心，並教會弟兄姊妹人生安危的緣故，早提議大家為避災作預備，以

策萬全，亦在神面前成為一群擁有被提資格的新婦或童女。 

當中的預備，包括為「黑暗之災」作出的後備光源、食物和禦寒衣物的預備，並為可能出現的大地

震和海嘯，而北上大旅行，遠離海岸線等等。 

 

彗星 Elenin 不單在科學和天文上令警醒的那群基督徒，作出肉身上的預備，它在天上運行的軌跡，

更和《聖經‧啟示錄 12章》所述在末日會出現的星象，極為吻合。因為彗星 Elenin在 2011年 9月

29日，即是在地球和太陽中間的時間，又即是猶太年曆的吹角節的同一日，彗星 Elenin的位置就正

在天上的處女座。 

 

啟示錄 12章 1至 2節： 

「天上現出大異象來：有一個婦人身披日頭，腳踏月亮，頭戴十二星的冠冕。他懷了孕，在生產的

艱難中疼痛呼叫。」 

 

所以，有可能 2011年已經是一個活在《啟示錄‧12章》的時代了。 

 

究竟，在 2011年所出現的彗星 Elenin，會否是神給警醒預備的基督徒，在 2012年來到之前， 

為被提而作出預習的一個好機會呢？ 
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我回來的時候，我逆向的思想，究竟今次，會不會是神要我們做一個活劇呢？ 

我們知道這方面又嘗試研究的時候，這是我們最好的回應， 

一起去旅行，預備一個科學上有機會出現的現象。 

 

因為《聖經》清楚讓我們看見，黑暗之災一定有三個。  

但如果能夠遮蓋太陽，使月亮可以遮蔽太陽使太陽變黑、月亮變血的話， 

那一定是非常大型的天象。 

 

所以，今次是一個很好的練習和嘗試。 

因為，這嘗試不是我們單方面，因為很多拉比和很多基督徒、甚至牧師， 

都站出來說，這在科學上是有可能發生的。 

 

但我們比他們早數個月前已經說了， 

甚至關於天上的處女座、婦人的產難是對比《啟示錄‧12章》，我們還早了一年已說了。 

 

全球每一個人都在學習當中，嘗試去認識神的話。 

沒有人是完美的，如果我們一定要找一個完美的話，那是沒有可能的， 

因連猶大也出賣主耶穌，那主耶穌在猶大心目中，是不是完美呢？ 

所以，在信仰當中，我們是不斷用這個方法快跑去預備的。 

相反，返過來說，這次事件中，或許是神刻意讓我們有這個誤會。 

 

你或者會說：「原來神有時候會讓我們誤會的嗎？」 

是的，因為在主後 70年，當羅馬軍隊攻進耶路撒冷時， 

那時的基督徒因誤以為是主再來，於是便逃到山上，但這真是一個不錯的誤會。 

因他們因此不用遭屠殺，不用與在城中這班基督徒和這些法利賽人一同死在屠殺當中。 

 

如我所說，主耶穌基督說有關祂再回來的經文，祂是刻意讓我們要活在預備當中。 

 

主再來之前，由二千年前帖撒羅尼迦教會的門徒開始， 

直至今天，主耶穌都要我們活在這誤會當中。這會不會是一個意味深長的誤會呢？ 

既然，七個節期也是述說七個不同的故事，但其中的七個故事並不是發生在聖殿山。 

所以，這個誤會是不是神有意讓這個活劇發生在我們教會當中呢？ 

以使我們成就吹角節這活劇呢？ 

 

簡單來說，按著《約珥書》所言，吹角節必定會在錫安吹出角聲。 

這個地方必稱為錫安。然而，香港不是稱為錫安， 

但世界上有一個也是稱為錫安的地方，那就是西安了。 

第二，除此之外，主耶穌基督親自示範給我們看，無論在吹角節、贖罪日或住棚節的時候， 

都演出著一個活劇。就是一群守節的人，除了按照吹角節儀式所做之外， 
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當中亦蘊藏許多的細節。其一，就是主耶穌暗暗地上錫安，並且當上錫安的時候， 

一班禽獸不如的宗教家會煽動衙門的人捉拿主耶穌。 

 

反觀我們今次的旅行，是否同樣地發生這些事情呢？ 

沒錯，我們都有發生。當時，我思想，這誤會是否神有意讓我們因行《聖經》真理的緣故， 

從而在我們身上應驗一些經文呢？ 

 

影片：彗星 Elenin所產生的全球效應 

在上週主日信息，即是 2011年 11月 6日「2012榮耀盼望」第 92篇 Elenin與吹角節答問篇（1）中，

當日華牧師回答策略家和資料員的提問時，提到彗星 Elenin在 2011年 9月下旬來到地球和太陽中

間，雖然，沒有出現之前所估計的災難，例如大地震和黑暗之災，但彗星 Elenin對地球人類意識的

影響力已經出現，而且是非常巨大和深遠。 

 

當中提到，前美國太空總署的科學顧問 Richard Hoagland認為：彗星 Elenin是一個「超維的教育機

器」，它已經對全球人類的思維意識產生極大影響。 

 

事實上，綜觀由 2010年 12月開始，即美國太空總署發佈「彗星 Elenin被發現」的同時， 

全人類的意識就如Web Bot所預測，對陰謀論有一個大覺醒。 

由 2010年 12月開始，中東開始燃起一股革命熱潮 ── 「茉莉花革命」， 

它使中東所有的回教國家都陷入革命浪潮中，一個又一個的政府被人民推翻。 

而「茉莉花革命」這一股革命浪潮，令西方所謂的民主社會亦不能置身事外。 

 

剛好，當彗星 Elenin在 9月 11日進到近日點，在 9月 29日進到地球與太陽中間，並在 10月 16日

最接近地球的這一段時間之內，全球的焦點都落在美國紐約的「佔領華爾街」運動之上， 

美國民眾開始醒覺到銀行家和石油工業背地裡的陰謀， 

並提出「我們是 99％」和「反對美國聯邦儲備局」等口號。 

而「佔領華爾街」運動仿如野火燎原般衝擊全球的大城市， 

對金融界藉經濟手段蠶食其餘 99％人民的經濟，一同作出空前的控訴。 

 

而專門研究瑪雅年曆的權威專家 Johan Calleman亦指出，當人類進到 2011年 10月 28日意識進程的

終結時，全人類的意識亦因著「佔領華爾街」而到達最高峰。這和彗星 Elenin在 2011年的出現令全

球人類意識的加強不謀而合。 

 

另一方面，世界各地願意警醒等候主耶穌再來的基督徒，亦因著彗星 Elenin的出現， 

一同警覺自己已置身在「啟示錄時代」，《聖經》所提及的七印已在逐步打開。 

而以星際的原則來理解《啟示錄》，尤其是第 12章對比的天象。 

因為彗星 Elenin的出現和它的軌跡而更廣泛被很多基督徒接納， 

而且，各地亦有一群基督徒起來提醒世人，必須為將要來到的災難作出實際的預備。 

而錫安教會的弟兄姊妹，亦在日華牧師的帶領下，為末後日子， 
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在主耶穌再來之前可能會臨到的災難而作出各種預備，甚而一同到內陸地區避難。 

 

上週，日華牧師就藉「100隻猴子效應」的實驗，來解釋這一類突然出現的群眾運動。 

原來，無論是人類和動物皆具一種潛藏在內裡的群眾共同意識，只要在一個地區， 

有一定數量的人，共同認同同一種思想，這一個思想就會超越時空地域，影響那些在遠處， 

甚至和原先這一群互不認識的人，而就因為彗星 Elenin的出現和接近地球， 

這種「100隻猴子」的效應亦正在增加。 

 

究竟，在末來，會否因著我們願意一同為主再來而作出的預備，而產生如「100隻猴子」的效應， 

開啟全世界愛神的基督徒，在下一次神所預備的時間，一同醒覺呢？ 

 

除了《聖經》的經文應驗在我們身上外，甚至 Bob Jones所說的新族類， 

約珥軍隊都與我們有關。而最重要的是，《詩篇》一篇對應一年，也都是對應我們的。 

 

在於我們對《聖經》的理解和認識，並且，有些事情未發生之前， 

以我們對人倫的責任，我們一定會提醒別人。 

我們不知會否有機會發生，但發生的時候，不預備的話必會有嚴重的事發生。 

所以，因著我們的責任，我們一定會提醒別人。 

但當我們這樣做的時候，卻要知道《聖經》中有關這末後的活劇中，那一群人應擁有的所有特質。 

 

當中有一個最特別的特質，也應驗了一件很有趣的事件。 

就是發生在三十年前 Bob Jones的一個預言。 

1979年，Bob Jones看見一個異象，而我亦曾在十多年前與大家分享過，那就是「時間沙漠」。 

Bob Jones在異象中看見，他在廣大的沙漠中看見很多神的將軍。 

神叫他們在沙漠中拾一些東西，當他們拾起之後就問神；「這是否屬於這世代的呢？」 

神說：「不是，不是在你們的世代。」 

一個時代接一個時代，都不是給那世代的人。 

 

神就對 Bob Jones說：「你拾起來吧！」 

Bob Jones卻回應；「不拾！因這也不會有甚麼。」 

但神卻叫他拾起來，當他拾起的時候，竟然發覺是一個盒子，裡面有一封一封的信件。 

神欣然地說；「這一封又一封的信，是我寄給那些在末後約珥軍隊的將軍。最先是將軍， 

之後就是一群的跟從者，他們數目是前所未見的那麼多，復興亦是前所未見的。 

這些信現在不是時候寄出，因現在每個郵票的價值只是 1毛 1仙。但當有一天， 

當郵票變成 2毛錢的時候，就是寄出的日子了。」 

結果，當郵票變成 2毛的那天，就是 1981年 10月 13日。 

那日，神說，這些信已經寄出了，並說寄出之後的 30年後， 

即是 2011年 10月 13日，這班約珥軍隊經已完全成熟了，大復興就由他們開始了。 

2011年 10月 13日就是今年的住棚節。 
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以往主日片段： 

曾經在 70年代，神帶 Bob Jones去時間沙地。 

神叫那些先知把手伸進去沙地裡面，去取一些盒子。沙地上有很多盒子， 

但以前曾經有人去取上來，但發現全都是空的。 

神叫 Bob Jones拿上來。但 Bob Jones不願意，因為覺得一定沒有東西在裡面，明明是空的。 

但當 Bob Jones再拿上來時，發現裡面有很多信，信件寫著「恭喜你，你已經被呼召入伍。」 

主耶穌跟他說，從前的芬尼、摩西、以利亞、以利沙，他們也等著神整個軍隊出現的時間。 

以前，他們不希望自己孤單一人，就如大衛一樣，但每一次，他們也失望。 

 

但主耶穌對 Bob Jones說，在你這個時代會出現 30萬名神的將軍、10億的平信徒。 

原來 80代年之前受膏的，也不會被列入這班新族類。 

神說，當需要用 20仙美國郵票來寄一封信時，我就會將信件寄往全世界。 

而直至 81至 83年，那時，很多人的信仰也有很大轉變，神將正確的方向加上去。 

30萬位領袖，他們每一個也比 Paul Cain還要厲害。 

 

主耶穌對 Bob Jones說，你在 70年代被膏、開始被神使用， 

極其量亦只能夠成為他們背後的支持者，而不是領袖。 

這群人的能力是前無古人、後無來者的。 

 

這種體制會在 1987年開始成形，而到 1994年正式出現。 

君王、政要、國家總統也要到他們聚會的最前排去聽他的講道。 

他們要聆聽世界將會發生的大勢；經濟、金融、財政的演變  

 

那 30年前的預言並不是我有意安排的。 

但每一件事的發生，無論是《詩篇》一篇對應一年，還是預言中所提及新族類， 

抑或吹角節這個活劇，都不是我們有意安排的。 

甚至那群離開了的壞學生，連禽獸也不如， 

模仿《約翰福音‧7至 8章》那群禽獸不如的宗教家，鼓動衙門捉拿我們。 

 

當旅行回來後，當再看《聖經》卻發覺，在我們過去幾年當中分享的《約翰福音‧7至 8章》， 

豈不是正應驗在我們身上嗎？當時主耶穌為何要做出這個活劇呢？ 

因主耶穌要告訴我們，在最後的一個吹角節會這樣發生，會有一群人在世界的某一個角落， 

應驗這事情。及後，主耶穌在第八天的時候站起來說：「我是世界的光，我是活水。」 

而主耶穌基督站起來的第八天又是那一天呢？ 

就是今天，如果以今年來計，今天就是吹角節的最後一天，最大之日，就是第八天， 

就是現在這一刻。 

我相信，無論吹角節、贖罪日、住棚節都一定是在同一年同時發生的。 
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而今年的吹角節剛好是在一個月前，亦正是我們回到內地的時候。 

之後過了贖罪日，現在是住棚節了，在今年發生在我們身上，猶如神悉心安排一般。 

 

如我之前所說，10月 13日正是 Bob Jones預言說，那班神的將軍開始出現的時候， 

他們經已成熟了，那從時候，即是從 1981年 10月 13日算起的 30年後。 

30年前的 10月 13日並不是住棚節的開始，相反，今年的 10月 13日卻是。 

這竟然會和今年的住棚節如此吻合，真的很有趣。 

 

至於剛才問到，Elenin是不是一個延遲的審判？ 

我覺得不是，反而我覺得 Elenin是有另一個意義，是要我們在世人和天使面前做一齣活劇。 

 

如我所說，Elenin的名字並不是由我改的，最亮的那天也不是由我定的， 

但它卻就是在 9月 1日（日華牧師的生日）時最亮，而它的名字又是「日華」（英文的含意）， 

面對這些偶然的吻合，你只能說，這好像一場戲，所有事情都好像很不真實，但這卻全都是真的。 

甚至因著 Elenin的緣故，導致一班拉比突然接受以黃道十二宮的處女座來解釋《啟示錄‧12章》，

但舉世用黃道十二宮來解釋整卷《啟示錄》的，我們教會是第一個， 

在網上是找不到其他人以此來解釋《啟示錄》的。 

 

而 Elenin和我的名字意思一樣，它最光的日子又是 9月 1日， 

再加上全球不同的人對此而作出的反應，使整件事都很奇怪。 

 

Elenin對人類的影響仍然持續著，當中最特別的，就是它竟然打開許多人對陰謀論的認知， 

讓世人突然間對陰謀論醒覺。 

要知道，不是我們召集美國人在 9月 17日佔領華爾街的，但那時間就是那麼巧合。 

現在竟然有一班人走出來，說 Elenin是一超空間的教育機器，藉著它教導人們對陰謀論醒覺。 

不過，若說到陰謀論，這可說是我們教會的「招牌貨」。 

試問世上有多少教會會像我們教導這麼多陰謀論的信息呢？ 

 

所以，無論是陰謀論也好，還是用黃道十二宮來對比研究《啟示錄》也好， 

都竟然和 Elenin有關，當中的巧合程度，就像是一個故事般。 

我相信，這對我們來說，可能會是一齣神所命定的活劇，但最終事情會怎樣發展， 

還是這一切都不過是我們一廂情願，我都不知道。 

但最少，現時我只能用所能找到的線索，作出一個最合乎情理的估計。 

 

Elenin是否本來是一個審判，只是神將這個審判延遲了？這是否定的。 

現在看來，Elenin是為了另一個目的而存在，而它的目的是若有一班人是有這樣的一個信仰，並以

此來作出認真回應時，他們一定會作出一連串的動作。而這一連串動作，就使我們正在今年的吹角

節那一天，上到中國大陸，並且全對應了在《約翰福音》中所載， 

在吹角節時發生在主耶穌身上的事。 
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所以，我覺得這反而是一個楔子，因為如果今次黑暗之災真的發生，那麼，接下來， 

整個故事就都不一樣了，我們今天亦不能回來。 

而現在，當我們回想起所經歷的，確實是很像《約翰福音‧7至 9章》所記載， 

就是主耶穌基督親自所演出的一齣活劇，亦是主耶穌基督在地上所過最後的一個住棚節。 

 

我不知道這一次住棚節，會否就是我們在地上的最後一個住棚節？ 

但主耶穌在地上最後的一個住棚節，他是暗暗的上耶路撒冷，就好像我們教會暗暗的上到西安， 

然後就在那裡遭遇到《約翰福音》的那些事件，而接下來， 

主耶穌便陸續遇到奠水禮、點燈節等故事情節。 

 

問題二：剛過去的 Elenin事件，從 9月到今天 10月，全世界都沒有嚴重的災難發生。 

那麼，過去研究 Elenin的那些學者，在這事裡面得出了一些怎樣的結論？ 

在理論上，Elenin所會產生的大災難，是會切合《啓示錄》「七印」裡面所描述的災難， 

並且會在這些災難裡死很多人，那麼牧師對這方面怎樣理解？ 

 

答：現時已肯定了一件事情，就是 Elenin會有另一個更大的可能性，它是 Planet X的衛星， 

但它所要達成的任務，就似乎不是要引發災難。但跟在它後面而來的 Planet X， 

它的作用就是產生許多災難。 

 

所有人都很興奮地去研究 Elenin。因為陰謀論裡面牽涉很多事情，包括隱藏了很多免費能源、松果

體研究、時空穿梭等，裡面很多都牽涉到美國的中央情報局（CIA），以及在羅茲維爾事件後找到的

不明飛行物體，還有很多不同的科技資料，而他們卻發現，Elenin似乎都和這些事情有關。 

 

而它對地球的影響似乎並不會隨著它的遠離而停止， 

所以，在接下來的數星期，我都會再盡量在每一天看最新的資料。 

若有進一步的資料，我將會在稍後再作補充。 

 

起初，我認為它只是簡單的引發災難而已，那麼在災難過後，人類可能會對於陰謀、神、這個世界

的結束會有某程度上的醒覺，但我卻從沒想到會有現在這種醒覺，我實在想不到。在 9月 17日後，

全球人類出現對陰謀論、聯邦儲備、JP Margon、甚至對於現在美國受到這些銀行家的壟斷和控制，

竟然是一日之間被喚醒。我真沒想到全球突然向著這個方向的轉變。 

 

按 Ｗeb Bot所說，這轉變將要出現一個完全意想不到的方向， 

但這方向，竟然有科學證明，是由 Elenin所引發的，這實在令我相當震驚。 

雖然，我們已將最有可能的資料作出組合並理解，可是，它卻完全超出我們想像範圍。 

相信一般普羅大眾，若不是習慣這方面信息，絕對是接受不了的。 

 

早在 8月時，Richard Hoagland已經提及將有一些事情導致人類意識醒覺。 

當時，我也認為沒有足夠證據證明，因為事情還沒有發生， 
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但相對 Elenin引發災難的可能性很高。 

並且當時我想，Elenin距離我們不知有多少萬里，怎麼能夠影響我們的意識呢？ 

實在太「天方夜譚」。 

 

按我們最基本的理解，當 Elenin經過太陽時，會產生導電及放電現象， 

沒有想到，它真的產生了某程度上的導電現象。 

因為在它遮擋著太陽的幾天中，太陽射向地球的Ｘ光和紫外線超標得很厲害，卻完全沒有出現太陽

風。 

Elenin這個三角形的防護屏障像是一個凸透鏡。 

它真的遮著太陽，但卻如一面三菱鏡，讓陽光透射到地球。 

那幾天地球受到的Ｘ光或者輻射都嚴重超標，然後，隨即發現人類意識急遽轉變， 

所以，這些事件是完全意想不到的。 

 

因為在此之前，Richard Hoagland也沒有提及這些事件，但他卻預測到人類意識會因 Elenin來到而有

所改變，因為他從 Elenin所出現的時間及飛行路線，證明它不是一般的彗星，而是一顆超自然，或

者是由人類控制的一件東西。 

 

影片：彗星 Elenin和 19.5的意義 

在日常生活中，我們時常可以看見和使用不同的「常數」。「常數」的意思是指數值不變或比例不變

的數字。當人類文明開始了解各種科學，例如數學，就發現原來各種的常數，會經常出現在我們身

邊，最常見的常數莫過如π。π是一個正圓形的圓週和直徑的比例，是一個沒有窮盡的數字：

3.14159262329……. 

  

另一個在自然界常見的常數是 φ（Phi），常被人稱為「黃金比例」，因為這個是生命中最美麗的比例， 

在各種生物，包括人類的身體、貝殼，甚至星雲，都可看到黃金比例，而能夠認識這些「常數」，其

實是文明到達某一種程度的重要標誌。所以，當 1972年，美國太空總署在發射兩艘外太空探測飛船

「先鋒 10號」和「先鋒 11 號」時，都將這一類的常數放在太空船的金屬刻板上，為的是如果有高

智慧的生命體遇到這兩艘飛船，他們就能知道有人類的存在，並且知道人類的文明程度。 

 

然而，當彗星 Elenin進入太陽系並被人類發現，前美國太空總署顧問 Richard Hoagland從太空總署

所提供有關彗星 Elenin的各種數據中，發現多個有關 19.5的數字出現， 

在早前主日信息已數次提過，當一個三角錐體放進一個球體時， 

三角錐體的尖端就是在球體的 19.5度。 

 

而在星體中，19.5亦是一個常會出現的常數，是一個星體內部能量的爆發點。例如木星著名的大紅

斑，是一個比地球還大的超巨大風暴，所在的位置就是 19.5度；而在地球上，夏威夷大島的活火山

就是在 19.5度；另外，似乎一些有高等智慧的古文明，也知道 19.5度所隱藏的秘密， 

例如瑪雅人所住的尤卡坦（Yucatán）就是在 19.5度。 

再者，雖然美國太空總署在過去多年都一直否認 19.5度是有重要意義的講法，但是至乎當美國太空
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總署的第一個登陸火星任務太空船Mars Pathfinder在火星上登陸時，竟然就是在火星上的北緯 19.33

度和西經 33.55度（非常接近 19.5度），並且亦出現 33這個 Freemason最高階級的數字 

  

但為何被 Richard Hoagland稱為「超維教育機器」的彗星 Elenin，會出現多個 19.5的星際常數呢？ 

難道，有一個比人類更高智慧的人物，希望利用這顆彗星將訊息傳遞給全人類？ 

這是否就好像人類利用「先鋒 10號」和「先鋒 11號」上的常數，與所謂外星人溝通一樣？ 

而跟據彗星 Elenin過去的軌跡，在 2011年 9月 29日的吹角節，剛好進到天上處女座的位置， 

正應驗《啟示錄‧12章》所說的異象，那麼，利用彗星 Elenin 和人類溝通的， 

是否就是寫《啟示錄》的作者，亦即是我們所認識的主耶穌基督呢？ 

 

Richard Hoagland強調，Elenin一定對人類意識出現影響。 

所以，我們真是生活在一個很有趣的時間，當以這個方式追查《聖經》， 

發現人類歷史朝著一個意想不到的方式轉變。 

《約珥書》提到，在日頭變黑之先，會發生「少年人見異象，老年人發異夢」的現象。 

如今真的有好些人，如輔政也見證，他在大陸旅行期間造了一個很鮮明的夢， 

他更興致勃勃地將那個夢告訴我。 

 

當時，Elenin還沒有過去，我還沒有聽到有關這方面證據， 

但他們說的夢，甚至其他的見證，我發現已跟 Elenin出現之前有很大分別。 

當我再重新看 Richard Hoagland的資料，就更肯定了。 

 

回應早前輔政問到 Elenin究竟是忠，還是奸的？ 

我估計它是忠的，因為魔鬼做不到這件事。Elenin是按著時間實質地出現， 

這一定是神容許和安排的。當下這個轉變，按 Ｗeb Bot估計，對 Freemason來說，無疑是一個重創，

因為這次佔領華爾街行動，以及蔓延全球的現象，是他們不想發生的。 

 

從這張一元美鈔，在上面的三角形和一隻眼睛、下面的金字塔、 

代表參星帶的這個金字塔，再加上裡面所說的 2012和紙幣背面的鳳凰從灰燼中復活的象徵。 

按瑪雅年曆那二十天，鳳凰從灰燼中復活計算，就是 Elenin從「911」計算，直至它把太陽遮蔽， 

也是在這二十天內發生。其實，那張紙幣就是描述 Elenin和這個時間表， 

可見，Freemason早已經知道它的存在。 

 

如我所說，這群專家說，不論「2012」電影、「Deep Impact」 和瑞士法郎等也是談及 Elenin的。 

不過，原來它出現所帶來的，不是我們所說的地震災難，而是另類的災難。 

如《約珥書》所說，當少年人和老年人，在神的靈引領下見異象和發異夢之後， 

真的會發生日頭變黑。 

 

至於是因甚麼原因發生？ 

到目前為止，我還沒有任何線索。 
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會不會接著再有甚麼事情發生？甚或突然之間日頭變黑？ 

也許，到時大家已經駕輕就熟，懂得如何預備和安排。 

 

可是，從現時直到下年的吹角節前，我仍未看見還有甚麼可以導致日頭變黑。 

但這有可能會突然之間發生，而在發生之前，我們可能只有二十四小時通知，這也不足為奇！ 

 

影片：有關彗星 YU55的神秘數據 

主日信息曾為大家介紹過彗 Elenin和 19.5這個數字之間的奇妙關係， 

並且，彗星 Elenin的近日點在 9月 11日，即美國 911事件的 10週年的當天。 

但在 2011年，不單 Elenin和 19.5有著神奇連繫，其實，另一顆名為 2005/YU55的彗星， 

亦跟 19.5和 911有所連繫，更和彗星 Elenin有著不可分割的關係。 

 

第一，彗星 YU55在今年 2011年的 9月 11日剛好也到近日點，和彗星 Elenin的近日點一樣， 

正在美國 911事件的 10週年當天。並且當彗星 YU55和彗星 Elenin在今年 2011年的 9月 11日一同

是在近日點的時候，他們和太陽亦剛好是成一直線，這樣出現的機會率是非常低的。 

第二，彗星 YU55在 2005年被發現時的光度，和彗星 Elenin一樣，也是 19.5度光。 

第三，彗星 YU55和其他的彗星和隕石不同，因為它的外形差不多是正圓形，並不像其他大多數是

不規則形狀。 

第四，彗星 YU55自轉一次的時間大約是 20個小時，和 19.5很接近，甚至有專家認為， 

美國大空總署刻意隱瞞彗星 YU55的自轉時間，其實應該是 19.5小時一次。 

彗星 YU55最接近地球的日期是 2011年 11月 9日，並且在地球和月球的軌跡中間穿過， 

是過去幾十年接近地球最大的星體，而且，可見「911」這個字串，亦在這裡再次出現， 

同一天，地球又剛好越過彗星 Elenin的尾巴，和彗星 Elenin那「不可分割的關係」就更加明顯。 

第五，在 2005年，當彗星 YU55被發現時，美國太空總署已經發佈它的直徑是 400公呎， 

而 400公呎正好是美國 911事件中，世貿雙子塔的高度， 

而彗星 YU55又不謀而合地在 2011年 9月 11日到達近日點。 

第六，彗星 YU55早在 2005年已被發現，而美國太空總署早已知彗星 YU55 的直徑是 400公呎， 

但他們曾在 2010年，將直徑數字卻改為 175公呎，之後又改成 200公呎，最近竟再改回 400公呎。 

究竟，有關彗星 Elenin和 YU55的資料，美國太空總署隱藏了甚麼有關彗星 Elenin和 YU55的資料

呢？彗星 Elenin和 YU55，以及 Planet X的來臨，又有著甚麼關係呢？ 

 

問題三：我們這個世代像挪亞的世代。挪亞世代只是一家八口得救。 

他雖然傳道 120年，但也沒有帶起復興。如果我們這個世代像他的世代，會不會我們一直傳道， 

但問題到最後，只有我們信的那些人得救？就像挪亞的世代一樣，雖然沒有一個復興誕生，但他們

在方舟裡仍得救。 

 

答：其實主耶穌有說過，我們像挪亞世代的甚麼？ 

祂提到兩點： 

第一，無論是挪亞日子也好、羅得日子也好，我們要以羅得的太太做一個鑒誡。 
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這二個作為例子的人，是說明「被提」的資格，而不是說復興的情況， 

我們將一些地方互相去對比的話，有些可以作為一個對比，但有些是不可以作對比的。 

 

例如以主耶穌基督對比逾越節羔羊，這是不是說主耶穌基督出生就像羊羔的樣子呢？當然不是。 

逾越節羔羊，在一千五百年裏，以色人也會拖一隻羊去殺，殺了後，然後把內臟分開。 

那麼，是不是代表將來的救主，祂的內臟也會被人取出來呢？ 

當然不是，因為主耶穌基督是被人釘在十字架上，但羊卻沒有被釘上十字架。 

 

所以，神對比一件事件的時候，有甚麼是兩者之間有契合？但有甚麼不是照足發生的？ 

施洗約翰說：「看啊！神的羔羊除去世人的罪孽。」 

即是說，原來，主耶穌基督是以一個無罪羔羊的身分去獻祭，除去世人的罪孽。祂不是被人殺了，

然後被取出內臟再分開燒掉。我們不能硬將整件事放進去。例如主耶穌基督一定要像隻羊， 

從小至大都要用四隻腳走路，並且全身都長滿了毛。 

 

我們要看《聖經》引申那件事，將那些去作比較。 

譬如祂作了兩種比較，第一，就好像挪亞的日子和羅得的日子。 

然後，我們要理解在當中，從羅得妻子身上學到的教訓。 

這讓我們知道，原來你作出的預備，若不是存心的預備，在災難當中就會有事。 

然後主耶穌基督也對比，當洪水來的時候，出現的現象就是兩個睡在床上，取去一個留下一個。 

兩個在田裡工作的，取去一個留下一個。 

這裡不是說只有八個人，祂分別說在田裡工作和在房子裡睡著的人。 

 

既然一個在房裡面睡著，一個在田裡工作，即是說，在房子裡睡覺的是夜晚，在田裡工作就是日頭。

在全球中，這邊是夜晚，那邊是在日頭發生的，並且在全球不同地方發生。 

所以，一定不是同一家人，一定不只是八個人。因此，有機會在最後一個復興中， 

神可以藉此在全球裏取去一個留下一個，去對比整個被提過程。 

 

因為取去一個，就是挪亞的時候坐的船升起了，其他就留在審判當中， 

所以，這裡取去一個留下一個，讓我們知道被提的數目。 

最後的復興，有機會是很多人，這就與挪亞的時候不同了。 

因為在挪亞的時候，不是取去一個留下一個。 

主耶穌用他去解釋，是取去一個留下一個， 

但在挪亞時代是取去八個而留下全部。 

 

所以，如果要解釋，就是這樣。 

若要解釋一段《聖經》，一定要看《聖經》要告訴你甚麼。 

等於無花果樹或其他樹也好，它只是說它開花、發芽和結果子的時候， 

我們就用那段去解以色列，用這樣去前文後理的對比。 
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問題四：我們可不可以今次這種九月大旅行的那種預備，成為下一年那個黑暗之災的藍本？即是為 

Planet X來的時候作預備。正如你剛才所說，今次幸好未發生大災難，因為在預備上，有很多情況都

是預備不足。如果我們要面對 Planet X所帶來更嚴重的災難時，有甚麼地方我們需要留意？ 

 

答：我相信，未來的日子的變化會很大。因為在未來幾個月，當我們看見白銀上升的時候， 

如我們所估計，它若升 100倍的話，你再次上去大陸去，就變成是渡假了。你可能不用待到還剩下

二三天便到吹角節的時候才去。到時我們可能會早三個月已經上去旅遊，住進最漂亮的五星級酒店， 

我相信在未來的日子當中，我們要去看看那種演變。 

 

所以，我們今次上去，有可能是以這個活劇方式留下。 

當我們被提的時候，不是以走難的時候去被提都不足為奇。 

如我所說，那有機會是一個活劇，並以這個活劇讓神去高升我們， 

然後讓我們利用這個優勢去感染全世界， 

 

就如馬可樓上也是一個活劇。主耶穌基督叫他們在耶路撒冷等候父所應許的，於是他們在那裡等了，

跟著就帶起一個大復興，然後就成為全世界信仰的模範。 

 

在五旬節的那天，就是新約教會的開始。 

這樣，七年大災難的教會是否就在吹角節誕生呢？ 

若真的是在吹角節誕生，屆時的模範是一個怎樣的模式呢？ 

這當然是神訂立的。等於主耶穌基督顯現，對門徒 

說：「你們去耶路撒冷等候父所應許的。」 

門徒按照信仰去做，他們不知道要等候甚麼。 

他們沒有想到，會有「舌頭如同火焰」落在他們頭上，亦沒想到會說方言。 

 

同樣，我們按照自己的信仰，按照神給我們的預備，然後進行今次的演習。 

有機會我們連做兩次預備；有機會只是之前所做的一次預備，並突然間，於意想不到的情況下被提。 

 

主耶穌只是孤身一人，並不是聲勢浩大地去釘十字架，但全球亦視祂為救主； 

又如於馬可樓上的一百二十人，同樣不是聲勢浩大地去受靈浸， 

但他們卻成為全世界新約教會的模範。 

 

吹角節亦是這樣，不是在乎人數、勢力或才能，是在乎神的決策和高昇。 

全球於一個轉變中，突然間以吹角者作模範，亦如同「100隻猴子」的模式。 

 

影片：吹角節活劇 

 

申命記 16章 16節： 

「你一切的男丁要在除酵節、七七節、住棚節，一年三次在耶和華你神所選擇的地方朝見他， 
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卻不可空手朝見。」 

 

在以色列律法中，神定下以色列人一年三次，從四方歸到耶路撒冷的錫安山上，在聖殿裡守三大節

期，第一大節期是逾越節（包括：逾越節、除酵節、初熟節）；其後是五旬節（又稱為七七節）；最

後、亦是最大的節期，就是住棚節（包括：吹角節、贖罪日、住棚節）。 

而在 3500年前，神從摩西率領以色列人出埃及時所定的節期，就是「神在人類歷史上的時間表」，

預示了神在人類歷史上將要應驗的大事件，也是將要改變世界的轉捩點！ 

 

但是，原來這些數千年重複遵守之節期，當中所預示的真正主角， 

竟然往往只是應驗在當世代指定的「一小撮人」身上，而不是普世界所有的人。 

甚而神藉著這「一小撮人」成為歷史的軸心，以及日後所有人該要學效的模範。 

 

就如逾越節（包括：逾越節、除酵節、初熟節），所預言當中真正主角竟然就是「主耶穌基督」一人。

主耶穌基督成了逾越節的代罪羔羊，祂亦應驗了除酵節中所預示的那位無罪和沾污之救主，成全了

神的救贖計劃，並且祂成了初熟節中初熟的果子，為未後死人將要復活，以及聖徒可以擁有一個復

活身體，而預先成為一個模範。 

 

哥林多前書 15章 20節： 

「但基督已經從死裡復活，成為睡了之人初熟的果子。」 

 

又如，過去以色列人在主耶穌時代遵守約有 1500年的五旬節，原來所預示的真正主角， 

竟然不是「主耶穌基督」，亦不是幾百萬的猶太人。真正主角，其實只是馬可樓上的「120位門徒」。

在《五旬節》當日，他們被聖靈充滿，並且成為教會成立的模範，以及日後聖徒被聖靈充滿的榜樣。 

 

使徒行傳 2章 1至 4節： 

「五旬節到了，門徒都聚集在一處。忽然，從天上有響聲下來，好像一陣大風吹過，充滿了他們所

坐的屋子，又有舌頭如火焰顯現出來，分開落在他們各人頭上。他們就都被聖靈充滿，按著聖靈所

賜的口才說起別國的話來。」 

 

所以，神所定的節期所預示最終應驗的實體（真正的主角），原是遙指著歷史上的「一小撮人」。 

這不在乎他們人數的多寡，但是卻能夠代表神去完成神的計劃，在世界末日終結之前，餘下的吹角

節、贖罪日和住棚節所預示的實體也必須應驗，他們是神所認可歷史的軸心，亦是日後所有世人學

效的榜樣。 

 

究竟吹角節和住棚節所預示的主角，其實會不會已應驗在 2011年呢？  

在今年吹角節，會否已經有「一小撮人」，如當日五旬節的 120位門徒一樣，應驗了該節期呢？ 

 

除此之外，在以色列的三大節期，雖然神定以色列人必須來到錫安山上的聖殿守節， 

但是節期所預示的事件，卻不是發生在聖殿裡。就如逾越節，主耶穌基督在逾越節當天， 

http://www.ziondaily.com/chi/module/bible/?type=content&version=0&book=45&chapter=14&verse=19&highlight=1#P19


20111113   www.ziondaily.com 

 

 

 20 

於聖殿以外的各各他釘十字架，成全了神的救贖。 

 

約翰福音 19章 16至 17節： 

「於是彼拉多將耶穌交給他們去釘十字架。他們就把耶穌帶了去。耶穌背著自己的十字架出來， 

到了一個地方，名叫『髑髏地』，希伯來話叫各各他。」 

 

又如五旬節，就是那 120位門徒在五旬節當日，於聖殿以外的馬可樓上被聖靈充滿， 

這次事件就成為新約教會世世代代靈恩的模範。 

同樣，末後真正吹角節應驗的事件，會否亦是發生在聖殿以外某處的地方？ 

是否已有「一小撮被神命定的聖徒」，在今年吹角節儆醒預備主基督的再來， 

成為吹角節裡那兩位世世代代的守望者，能預先看見和時刻儆醒， 

並成為末後主再來時，得著永恆生命之人的榜樣？  

 

剛巧，適逢上年 12月被發現的彗星 Elenin，因著它在時間上與吹角節和住棚節有著眾多的巧合， 

而挑起全世界一部分「時刻儆醒」的《聖經》學者、牧師及猶太拉比， 

去研究彗星 Elenin會否應驗了《聖經》的吹角節和末後的預言，因而警告及勸戒聖徒， 

要在今年 2011年吹角節作出「儆醒」及「預備」。 

因此，在 9月下旬，錫安教會為著預備彗星 Elenin的臨近，在近 27年錫安教會歷史中， 

首次在以色列人的吹角節期間舉行「國內大旅行」，並作「主耶穌基督的再來」的儆醒及預備。 

 

事後，這次「國內大旅行」卻竟然有著多個神奇妙的安排和驚人的巧合： 

 

1. 「國內大旅行」的原定最理想之目的地 ── 西安，在內地人所說的國語「西安」（Xī'ān）竟然

與耶路撒冷聖殿所在的「錫安」（Xī'ān）是同音。 

 

2. 「西安」是全中國最多隱秘金字塔的地方。而彗星 Elenin原來亦是金字塔的形狀。甚至，在 1995

年被 Freemason（共濟會）製作的「光明會遊戲卡」裡，其中關於「隕石撞擊」（Meteor Strike）的一

卡裡，已經提示將有一顆不尋常「金字塔形」的隕石經過地球。 

 

事實上，埃及的「GIZA大金字塔」亦是對比天上參星（獵戶座的腰帶），而獵戶座是太空總署（NASA）

阿波羅計劃的核心；亦是太空總署特意為金字塔形的彗星 Elenin與「獵戶座」連一直線時，拍下一

幅珍貴的照片。因為這張照片絕不能在地球上可以拍攝到，必須在太空中，藉 Stereo B人造衛星於

特定時間才可以拍下來。 

 

而關於「光明會遊戲卡」裡的「隕石撞擊」一卡裡，「金字塔形」的隕石上的圖形竟然就是埃及「GIZA

大金字塔」所在的尼羅河和埃及北部的三角洲。 

 

究竟 Freemason是否已藉這張遊戲卡預示「金字塔形」的彗星 Elenin將會出現， 

甚至對全球人類意識將會產生重大影響呢？ 
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而他們一直隱瞞彗星 Elenin的資料，目的是否就是要獨佔這顆彗星的神秘力量呢？  

 

3. 在《聖經》中，除了《摩西五經》詳盡記載吹角節和住棚節的細節外， 

主耶穌基督更藉著《約翰福音‧7至 10章》記載，人生最後一次守《住棚節》， 

以活劇方式補充了末後吹角節和住棚節其他的細節，以教導末後真正住棚節的實質和意義。 

 

約翰福音 7章 1至 2節： 

「這事以後，耶穌在加利利遊行，不願在猶太遊行，因為猶太人想要殺他。當時猶太人的住棚節近

了。」 

 

但原來，這次錫安教會的「吹角節國內旅行」，卻與《約翰福音‧7至 10章》所記載主耶穌基督的

活劇，有著以下驚人的巧合： 

 

1） 首先，按記載，主耶穌刻意暗暗地上「錫安山」守節。 

 

約翰福音 7章 9至 10節： 

「耶穌說了這話，仍舊住在加利利。但他弟兄上去以後，他也上去過節，不是明去，似乎是暗去的。」  

 

而今次「錫安教會的國內旅行」，出發前也呼籲弟兄姊妹需要「暗暗地」往國內不同的目的地旅行，

尤其往國內「西安」的旅行團更須完全保密，不許向外洩漏行蹤。 

 

2） 當「主耶穌」守節時，那些「假冒為善」的宗教領袖竟然煽動「差役」去捉拿祂。 

 

約翰福音 7章 32節： 

「法利賽人聽見眾人為耶穌這樣紛紛議論，祭司長和法利賽人就打發差役去捉拿他。」   

 

錫安教會弟兄姊妹可能有所不知，就在我們準備出發往「國內旅行」之際，有可靠的資料顯示，那

些「壞學生」（一些前錫安教會會友），就如昔日主耶穌時代「假冒為善」的宗教領袖一樣，鼓動國

內「海關部門」及「公安差役」，以「走私白銀」、「非法傳道」及「顛覆中國治安」等名義，捉拿各

個國內旅行的弟兄姊妹！ 

甚至 9月 22日，那些「壞學生」在多個香港常用的「討論區」及 Blog張貼失實的謠言， 

煽動國內公安拘捕一些教會內的領袖，甚至張貼多位教會領袖的照片在這些「討論區」上。 

 

因此，在並非錫安教會人為的編排下，一個既定而且公開作宣佈的「國內旅行」， 

臨出發前突然變成要「暗暗地」進行。甚至碰巧神容讓「西安」經歷 50年來最大降雨， 

引發多處水浸和山崩，致使教會順勢因著「個人自身安全」理由，在不動聲色下， 

建議弟兄姊妹轉移旅行之目的地，不要全教會集中前往在「西安」旅行， 

不要讓那些「假冒為善」的人，有機可乘製造各樣的陷害。 
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但是，在並非人為所能製造的情況下，神竟然讓事件吻合了《約翰福音》所記載主耶穌守吹角節和

住棚節的活劇！ 

 

3） 除此之外，27年來，錫安教會首次為著以色列人的吹角節和住棚節而預備。無獨有偶，卻吻合

了先知 Bob Jones在 1979年看見了一個「時間沙漠」的異象：就是神命定了 2011年 10月 13日（就

是 2011年住棚節的第 1日），末後「神的約珥軍隊和將軍」經已裝備成熟，並開始帶起「末後大復

興」。 

 

事實上，這是有著神的心意，在今年《吹角節》，讓錫安教會和全世界「一小撮」時刻儆醒的人，因

著彗星 Elenin事件所作儆醒及預備，成為末後日子裡神所悅納的模範，甚至就會出現「百猴效應」

的現象，喚醒普世的人需要儆醒預備主耶穌的再來。 

 

 

 

我不知道 Elenin對人類意識的影響至甚麼程度，但總之是我們前所未見的程度。 

事實上，Web Bot有提及此轉變，但沒有提及關於 Elenin，反而指是來自太陽的一個不知名能量所導

致。但人類歷史當中，只有 Elenin於太陽與地球中間，去遮掩太陽。 

 

如我所言，太陽體積是地球的 130萬倍，Elenin能夠遮蓋太陽與地球之間，產生一個三角形。如再

次觀察此圖，這個三角形是大約 300,000英里闊，好像三菱鏡一樣，在地球與太陽之間足行遮蔽。 

如Web Bot所言，從太陽而來的一種不知名能量，這種光線導致人類的意識改變。Web Bot自己本

身亦印證此事，但當中並不是描述 Elenin。 

 

如果有關「光」能對人類意識、身體、DNA的改變，我已經向大家分享過。 

這是我最早期已分享的信息，但當時我沒想到會有這個有趣的現象出現。 

 

問題五：分享到《瑪雅年曆》時，分享到人類意識將於今年終結，亦是一個最高人類意識的表現。 

但當這個完結之後，會否如你所提及的 Elenin，對人類有一個全新意識的影響？ 

 

答：如我所說，分享瑪雅年曆的 Calleman認同了理論。 

因他看到 Elenin的時間及全世界網絡上有上千萬人留意著 Elenin。 

事實上，瑪雅年曆於我們分享此篇信息之後的七天，於 10月 28日完結了。 

 

我相信，在兩年前，大家沒想到人類的意識是可以有這般超頻和快速的轉變。 

以前，暴動由一個城市影響另一個城市，卻不是一星期內由一個城市擴展至二千個城市， 

以往簡直無法想像。其速度之快是這麼厲害，全球政府對暴動者的回應和反應，也是非常之快。 

 

以數月前開始的「茉莉花革命」為例，「茉莉花革命」現在於全球的影響， 
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也是我們完全於 2009年前從未見過。沒想到人類的意識是轉變得如此快速， 

但人類意識卻是飛快地演變。 

 

按著Web Bot所說，對於銀行家或 Freemason，人類意識進步成為他們的恐懼。所以，他們做很多小

動作，為了讓人類的意識沒辦法突破。但亦如Web Bot所言，他們當中有很多會被殺和被挷架，而

導致有很多 Freemason成員消失。 

 

Web Bot更提到如何辨別這些 Freemason。 

下年的年中，很多 Freemason將需要被軍隊保護，成為他們的近身保鑣。 

Web Bot指，之前不是這樣的演變，但過了今年以後，便會有這個演變。 

 

現在，有科學證明，Elenin 對人類意識的影響。 

按著瑪雅年曆，人類歷史的演變到 10月 28日便「蓋棺定論」， 

接著繼續在這層次發展下去時，沒有人知道會是怎樣。 

 

問題六：想問有關彗星 Elenin的情況。 

最初，我們預計，它在地球與太陽中間經過時，會造成黑暗之災和引發各樣大災難。 

但當這事過去，似乎沒有任何嚴重事情發生。如按資料去理解，這是否由於它的體積小， 

而沒有導致黑暗之災的出現？ 

 

答：現時還沒有人看過彗星 Elenin的實體，傳聞它的體積大約是 4至 5公里， 

而尾巴卻有 20萬公里闊。但按美國大空總署所攝錄的影像分析，卻有 30萬公里闊。 

 

問題七：按這情況，在下一次彗星 Elenin再與地球和太陽成一直線時，預計所造成的災難嚴重程度，

按牧師的理解，會有多大？ 

 

答：按現時預測，下一次彗星 Elenin再與地球和太陽成一直線的時間是 11月 21日至 22日， 

那時，將不會發生問題。因為 Elenin與它後面過往成一直線的 Planet X已脫了軌。 

所以在半年後，即 2012年 3月 11日，就可能會發生問題。 

如果那時，Planet X 未完全進入太陽側邊，仍然在遙遠軌跡那一點未變的話， 

這樣，會進入本來的軌跡，再出現與太陽成一直線的情況。 

 

但相反，按現時他們所說，彗星 Elenin的離子尾巴有百萬公里闊。 

事實上，在 11月 8日至 9日，地球會穿越它的尾巴， 

到那時，若它留下任何山埃雲或碎件，將會出現另一個問題。 

 

當地球、太陽與彗星 Elenin再成一直線時，因為 Elenin已脫離 Planet X的原來軌跡， 

所以，即使再次成一直線時，也不會出現地震和太陽風現象。 
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以我現時的理解，在 2012年 3月中旬，將有機會出現這些現象，到那時會出現另一個問題。 

我們有機會一面看見太陽，後面看見 Planet X。 

但這最終要 Planet X進到非常接近太陽時，才會被燃點著。 

 

事實上，彗星 Elenin的引力，是每半年一次，相距約 182天，就會出現嚴重災難。 

例如智利地震、基督城地震、日本地震，也是相距 180多天。 

加上這次智利一千萬人和韓國幾百萬人的停電事件，也恰巧地相差 180多天。 

換言之，每半年一次，當我們與這遙遠的軌跡成一直線時， 

由地震、太陽風或引力所導致的災難都會在全球出現。 

 

然而，在 9月 27至 29日內，地震和災難是少了，但前後的日子卻頻密地出現。 

這即是說，Planet X接近地球，導致地球內部核心熱的現象很明顯大了。 

在 9月 27至 29日的前後，特別是在 29日之後，有很多火山爆發，包括死火山爆發。 

有些地方更因火山爆發，使整個島的居民要撤離。這個情況，無論在夏威夷或南非也出現了。 

 

問題八：剛才牧師曾提到彗星 Elenin的尾巴。 

按著我們起初的估計，當它經過時，它的尾巴都會遮蔽太陽， 

而導致地球有數天，會有日間像毛布的情況出現？ 

 

答：這情況，是指彗星 Elenin在地球與太陽中間經過時所出現的情況。 

但最重要是，視乎它的尾巴及實體。 

如先前提及，它的尾巴有 20萬公里闊，比地球大很多倍。 

在這龐大的尾巴中，它的物質是甚麼？是一團光子雲，是一團山埃雲，還是一團吸光和很濃密的雲？ 

若是最後者，加上它的尾巴，當它與地球和太陽成一直線時，便會遮蔽太陽。 

但地球若在 11月 9日，穿過彗星 Elenin的尾巴時，一定不會遮蔽太陽， 

因為情況已經相差很遠。 

 

我在之前是說，當彗星 Elenin在地球和太陽中間穿過，加上它的尾巴，若密度極之高的話， 

它光暈的闊度是 20萬公里，當密度是極高的話，便能遮蔽太陽光。 

 

今次當 Elenin在太陽前經過，明顯地，它的密度並不高。 

有一些科學家拍攝到 Elenin在太陽前經過的照片，它的光暈仍然有 20萬公里那樣闊， 

但密度並不足以遮蔽著太陽光線。陽光能穿透它，情況就像穿過三稜鏡般照射到地球。 

在整個過程中，它的彗尾和本體就像一面透鏡，情況並不如我們之前所想， 

它的密度高至能把太陽光線遮蔽。因此，《啟示錄》中第六印描述太陽會變為毛布似的情況， 

應該是由另一星體導致。 

 

問題九：按著現在對 Elenin的理解，在十一月，地球將運行至 Elenin的彗尾，牧師會否有更新的資

料讓我們去預備呢？  
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答：FEMA表示，在 11月 9日將會公佈一些資料，不過，屆時內容是乏善可陳也不足為奇， 

但美國就是預定這個時間會公佈一些資料。 

一些大學的研究人員用紅外線的望遠鏡觀察 Elenin，已經證實了它的彗尾是山埃雲。 

按著先前 9月 18日出版的Web Bot，兩期都預測在今年年尾，有些地方真是會有有毒氣體出現。 

因此，大家需要小心留意。當然，並不是所有地方都會發生，只會在某些地方出現這個現象。 

在過往，大家都知道Web Bot的準確程度是十分驚人的，尤其關於新出現的天災人禍。 

 

在 9月 18日出版的Web Bot更提及多一些內容，有毒氣體除了從宇宙而來， 

對某些地方產生影響之外，地球亦會有一些有毒氣體爆發出來，在某些地方， 

將會嗅到像燒焦的硫磺氣味。 

 

感謝主，若我們身處大陸，便不能作甚麼預備。 

現在，大家便能為自己預備防毒面罩。當我們有這方面的常識，知道山埃的氣味像是苦澀的杏仁，

亦明白空氣有機會被硫磺氣體污染時，一旦香港有新聞報告有人在某區域因吸入不明氣體而不適，

我們便知道這就是Web Bot所描述的事情。硫磺的氣味是來自地球核心的擴展，從地下爆發出這樣

的氣體而來。 

 

當我現在分享的時候，美國西岸的人已經聞到燒焦的硫磺氣味。 

Web Bot在以前曾經提及過這些資料，在 9月 18日出版的那一份亦再次提到。 

而在這幾天，真的有些人聞到這些氣味。 

因此，我們需要多加留意，假如空氣中只有少量硫磺氣體，不致導致我們不適， 

但如果其濃度會讓人感到身體不適，我們便需要有所準備了。 

 

問題十：現在，白銀的價格遲遲未有上升，若按實際情況，它應該在兩年前便已經上升了， 

這是由於 Freemason一直刻意抑制它的價格，情況就好像汽車剎車時需要相隔兩個車位的距離。 

但現今的銀價卻像汽車快要撞了，人也不去剎車。 

究竟 Freemason是否得到「外星人」的幫助，從外太空獲得許多金屬， 

從而取代了白銀在科技、工業和電子上的用途呢？還是在現今世上， 

有一些非罕有的金屬，能取代白銀成為當中的材料呢？ 

 

答：在醫藥和電子上，沒有其他金屬能代替白銀。若人們勉強以其他金屬替代時， 

便會產生很嚴重的問題。譬如保險絲（Fuse）內有一條金屬線，它最佳的材料是白銀。 

因為白銀的導熱性高，當過大的電流流過時，其產生的熱量會熔斷它。 

除此之外，因整間屋的電流也會流經這根保險絲，所以，必須選擇導電性高的白銀， 

才不會有阻力，不致於浪費電力。 

 

當保險絲熔斷了，有人用銅線來更換和代替。可是，當過大的電流流通時， 

其高溫也不容易熔斷銅線，這便不能發揮保險絲的功用了。 

另外，由於銅的導電率低，這樣，會導致浪費很多的電力。 
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假使這些人為了節省五元而買一枚以銅作為材料的保險絲， 

那麼，在一天裡，它已經使他們浪費了五元、甚至更多的電費了。 

因此，若以其他材質代替白銀，會使人浪費很多的能源，特別是放置在保險絲這位置上而言。 

所以，現時實在沒有科技能夠取代銀，特別是在醫學上。「防菌」、「防臭」的衣物，全都是用很少量

的銀粉與衣服同時編織而成的。而防菌的藥水膠布都含有少量的銀粉末，若用任何其他的金屬取代，

則可能引致人發病，所以，銀在醫學、電子上是暫時無可取締的。 

即使是以金取代銀，也只能夠取代銀少量的用途。 

金是不能殺菌的，唯有銀裝飾可以用其他東西去代替。 

 

影片：白銀不可被取締  

銀（Silver）是一種化學元素，化學符號 Ag。銀在自然界中很少量以游離態單質存在，主要以含銀

化合物礦石存在。銀化學性質穩定、活躍性低、價格貴，導熱、導電性能很好，不易受化學藥品腐

蝕，而且質軟，富延展性。 

 

銀在工業上和醫藥上的用途，難有其他的金屬或物質可以取代，例如白銀是用來製造核子反應爐中

的控制棒，來控制核連鎖反應。因為，白銀是唯一一個不能裂變或聚變的元素，因此，銀是唯一一

個真正安全，不屬於亞穩態的元素。 

 

而另一方面，白銀是一種天然的催化劑，是一種對工業非常重要的催化劑，其他可作為催化劑的金

屬，例如白金，都比白銀昂貴很多倍，所以在工業上難以代替白銀作為催化劑，白銀在電子工業上，

為重要的導電材料。 

 

白銀用作電線等導電體，常見於音響設備及鍵盤，導電率比銅更高。又因導熱性比較可作為導體的

銅更好，並且熔點比銅低，所以更適合作為電器保險絲。 

 

另外，銀的離子以及化合物，對某些細菌、病毒、藻類，以及真菌顯現毒性，但對人體卻幾乎是完

全無害。銀的這種殺菌效應，使它在活體外，就能夠將生物殺死，這一種獨特性，亦令銀難以被其

他金屬所取代。雖然，近期有人發現用金可以作為太陽能板的物料，但是，以今天金比銀貴 50倍的

情況下，似乎並不實際。 

 

因此，銀的作用是很神奇的。 

 

第二，你提及 Freemason會否在共他的行星中發現到其他科技去取代銀。 

如果這是在我們時空中一定要出現的話，終有一天也會出現， 

但如果它出現，Web Bot一定會知道的。但Web Bot未曾提及過這件事， 

只表示，銀是不能取代，並且銀價會高於金價。 

Web Bot更強調人類歷史當中最大的經濟轉移，銀會升至天價，這個轉移本來是由今年年尾開始的。 
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但Web Bot開始發現這些預測十分準確，而 Freemason也因此按照Web Bot的預測而行事， 

所以，Web Bot不會記下指定的日期。事實上，Web Bot預測很多事件都很準確， 

但有些卻因為人為影響而變得不準確了。例如Web Bot記錄 911會產生很大的暴動、人為性的破壞、

不滿、示威，這都全中了。因為現時的 917佔領華爾街行動，由 911延伸至今。 

在這三件事中，Web Bot同時預言這動盪也會導致股市出現大動盪，這點亦準確了。 

而Web Bot預測，銀就是在這樣的時候升價，但是這件事並沒有實現， 

因為，那幾天前，Freemason好像預知一般，在股市下跌時，將銀的孖展按金提高， 

當然他們還做了很多牽涉國際的事，其中包括將平倉時間強行延遲，這導致銀不升反跌。 

 

所以，Web Bot預測的四件事當中，三件事全中，一件則不中。 

不中卻是因人為的緣故，因為真的在 911那時期，全球人買銀的需求量增多了，可能因為暴亂和暴

動使人買金、銀多了，但需求多加上沒有足夠的貨源，本來應該上升，但他們卻用紙銀將銀價壓低，

所以，即使沒有了實銀，銀價也沒有上升。 

 

所以Web Bot表示不喜歡記下指定的日子，因為有很多人能以人為方式改變的事， 

而且 Freemason會照著來做和改變。正如我曾提及，Web Bot每次預測金融是必定準確的， 

有時日期不準確，是因為涉及人為因素，但與該件事同時發生的其他事卻應驗了， 

便證明這不是巧合。 

 

若不理會Web Bot，以我們對歷史的認識，當出現暴動、人的不滿、股市下跌時， 

那麼金銀價格實在是一定會升的，簡單地推理已能知道這情況。 

但卻就是在那幾天，銀行家將金銀的孖展按金大幅度改變了，並且將平倉、開會的日子集體改期了。 

更有趣的是，在 911之後，銀行家和股市買家全都消失了，試想想紙銀沒有買家又如何升值呢？ 

那結果便是下跌，但這需要很大幅度，針對性去做才能使金銀價格沒有上升。 

 

如Web Bot所言，明顯地是有人留意他們的預測而有所行動。 

所以Web Bot提及同期準確的數件事情，當中，可能有幾件事是準確的， 

而那些人能夠改動的事卻沒有實現。例如看到Web Bot的預測今次的金銀價格變動， 

再對比實際的市場，你便會看到確實有人刻意地照著Web Bot行動， 

而他們甚至會用市場從未出現過，最決絕的方法去做。 

 

問題十一：白銀在醫學上有必需和重要的用途，在將來的日子中，在有很多天災人禍、第三次世界

大戰、一至七印的打開的情況下，水、食物和電力便會成為必需品，而銀卻會變為奢侈品。 

在這樣的光境下，人只會求生存，而不會再買很多電子產品，例如電腦等用銀製成的奢侈品， 

這會否大幅地降低人對實銀的實際需求？會否導致白銀只會有限度地升值？ 

會不會可能只有數十倍的升值，但卻不會在短期內升值三百倍呢？ 

除非如Web Bot所預測和估計，真的有免費能源公諸於世，而這免費能源的原料必定需要白銀， 

沒有任何其他金屬可以取締，情況會否是這樣呢？ 
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答：於Web Bot 9月 18日的一份報告裡，有提及將會發生的事情。 

Web Bot指出，在接下來的半年開始，我們將會看見以下幾點，這與《詩篇‧112章》有關。 

因為《詩篇‧112章》提及，他們家中有貨物、有金錢，不需要向別人借，甚至還可以賙濟窮人。 

 

Web Bot早已指出，在接下來的半年裡，我們將會親眼看見在全球出現缺貨，但價錢卻飆升得很快

的三樣東西：第一是食物、第二是金，第三是銀。 

 

感謝主，神早已教導了我們，以致我們能在很早期時已經儲備了這三樣東西。 

但在這三樣東西中，以食物最為重要，因為若沒有食物，而銀價仍沒有上升或無處可換時， 

即使擁有銀也是沒有用處的，所以食物是最為重要的。 

感謝主，我們預先便做了這些事情。 

 

據Web Bot的預測，第一點，百物會缺貨，當中，最缺貨的便是食物、金和銀， 

並且它們的價格會飆升。 

Web Bot特別強調，有關房屋和地產的價格會下趺。 

另外，關於美國十大城市之一的底特律，曾經是汽車業的大城市， 

但現時，你們可用一元美金便可以買到一幢房屋。因為Web Bot提及樓市的價格會下跌得很嚴重。 

其中一個地方就是倫敦，其下跌的幅度令人難以想像，有些人更是不能相信會有這跌幅。 

 

第二點，為何白銀的價格會在這情況下，依然會上升呢？ 

因為即使文明消失，但在某些地方依然需要白銀。 

其中一個原因，打仗也需要消耗白銀。 

例如：製造一支飛毛腿導彈便需要五公斤的白銀，每十年、二十年後，當底板需要翻新時， 

便以每五公斤、五公斤的消耗白銀，所以，這是無可避免的，過程中必定需要使用白銀。 

 

我剛才提及，Web Bot不喜歡談論這些事情，為了避免在其公開後， 

反而造就了那群 Freemason。因為 Freemason明顯做了小動作。 

他們明明知道將會發生這件事情，例如：金銀價格會上升。 

他們便抬高孖展的按金、延遲它平倉的時間，但另一方面，他們也會差派手下到全球不同的城市，

以低價、並以噸計地購入白銀。他們是以數十萬、一百萬美金，一噸一噸地購入白銀， 

因為他們需要用白銀來平倉。 

 

因此，若Web Bot說出了這些情況，反而會造就了 Freemason。 

當 Freemason知道可以這樣做時，他們便會在壓低價格的同時，以最後一注，購入很多的白銀。 

當他們壓低價格的時間越長，他們所購入的白銀便會越多， 

總之，你們若有存貨，他們便會大幅度地購入白銀，直到現時，Freemason也知道沒有代替品， 

否則他們便不需要採取這些手段，在不同的地方購入白銀。若這樣從金融上來看， 

白銀仍然相當渴巿。 
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中國是另一點很大的提示。 

中國在過去五年的內政、經濟上、國際貨幣戰爭的手段上，完全圍繞著白銀而改變。 

因為若 Freemason真的有這些秘密科技的話，中國一定會知道。 

我們知道關於 Freemason所做的壞事，中國也是知道的。 

 

中國不斷地買入、儲存、回收白銀，如果將來白銀的價格不會上升的話， 

她便不會花這麼多的心力、時間做這些事情。 

相反，中國整個國家貨幣戰爭的方向，都趨向不斷地回收白銀。 

 

如果從這些現實的證據和線索來說，由於我們之前估計的實在有很多， 

所以，我們需要找很多不同的線索，把許多不可能的變數刪除。 

現時，最有可能發生的情況，會如Web Bot所預測，白銀價格真的會上升， 

而且上升時會完全失控。 

 

現時，容許白銀價格上升得很慢的理由只有一個，就是因為 Freemason得知Web Bot的預測， 

同時找出了這個策略，他們在低價時購入白銀，因此，他們可以再等一段時間。 

暫時，對於 Freemason而言，不論需要等多久的時間也是無所謂的， 

只要還有現貨提供予他們便可以了，直至有一天完全脫鉤為止。 

 

基本上，紙銀和實銀，在銀幣價格上已經脫鉤了，但何時會與實銀的銀條脫鉤呢？ 

很明顯，當他們不斷地購入白銀，而其他人發覺不妥當時，便會出現問題。 

 

你們可能會覺得奇怪，為甚麼 Freemason會使出這麼多種計策呢？ 

任何一項計策也有破解之法，尤其是大國與大國之間， 

只是現時我所分享的這計策，中國、台灣等仍未知道而已。 

要是她們知道，並且發現不妥當，產生疑問：「為甚麼他們會守著這個倉， 

讓紙銀價不斷下跌，但就派人往全世界去購入實銀？」 

因為一向都沒有人會購入實銀的，所以，現時 Freemason便派手下購入白銀。 

 

當她們看穿這件事情後，便會發現自己銀行的白銀，也會找到很多門路、大客戶、大銀行、大公司，

而且會慢慢地完全被收購。若她們看穿了的話，她們便會馬上封鎖白銀，一旦封鎖了， 

銀價便一定會上升。 

 

現時 JP Morgan也做同一件事情，如果他們到了平倉的時間，但卻沒有足夠實銀的話，如Web Bot

所言，當中會有一間跨國大銀行可能會倒閉，很大機會便是 JP Morgan。 

 

影片：日本輻射最新情況 

福島核洩由今年 311開始，經過 9個月的累積，一切似乎也像回復正常一樣。 

但在日本官方及傳媒粉飾太平的背後……現在是一個怎麼樣的日本呢？  
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People in Japan Tohoku region are pouring themselves together and getting back to their busy life.  

日本東北地區人民回復正常繁忙生活及振作起來。  

 

 

The earthquake and tsunami devastated towns all along the east coast 8 months ago.  Now residents said 

seeing signs of revival. 

8個月前被地震及海嘯摧毀的市鎮，居民看見復甦的標記。  

 

Local fisherman brought in 20 tons of mackerel, salmon and other fish to the town of Otsuchi,  

當地漁民將 20噸鯖魚、三文魚及其他魚類帶到大土市，  

 

about 30 fishermen and market officials observed a moment of silence for those killed in the disaster  

30名漁民及市場代表為遇難者默哀。  

 

Then they take part at the first auction since tsunami.  They hold of about half of the normal size of this 

time.  Still it is enough to bring the life back to the market. 

之後，他們參與海嘯後第一次拍賣會，規模只及正常的一半，但已足夠為市場帶來正常生活。  

 

Every fisherman feels down, we don’t catch enough fresh fishes. 

每一位漁民也為捉不到足夠新鮮魚而失望。  

 

I hope the situation will improve a little by little from now on. 

我希望情況會一點一點慢慢好起來。  

 

日本政府用福島、宮城、岩山縣的海鮮及產品，作為政府對發展中國家的援助。  

 

2011年 11月 4日，日本外務省國際合作局發展援助政策協調小組。  

現在很多魚身上已被測出輻射。現在已經幾乎沒有可能預測海鮮被污染的程度。日本政府強逼人民

曝露在大量輻射下及污染地球。 但政府仍然認為不足夠。 現在，政府計劃用稅款購買災區的受污染

食品，送到發展中國家。這是一種罪行。將沒有人想買的食品，轉送到發展中國家當作援助，他們

窮得沒有儀器及人手去量度輻射。如果政府有 50億日元預算，請用這筆錢去將福島小童撤離，而不

讓第三世界的小童藉著食物在體內感染輻射。  

 

第二章：總結感言 

在分享感言的時間，首先我想和大家讀一節經文。 

 

申命記 31章 29節： 

「我知道我死後你們必全然敗壞，偏離我所吩咐你們的道，行耶和華眼中看為惡的事，以手所作的

惹他發怒，日後必有禍患臨到你們。」 
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現在我想和大家分享 2012信息的另一條伏線，可能是大家意想不到的。 

簡而言之，分享 2012信息的原因，是早於 2007年時，我看到一些關於 2012、瑪雅年曆、New Age

等著作，那時，我對這些全是不屑一顧的，因為 New Age談的是「大同」，而瑪雅年曆又不知道是

怎樣的一回事。 

 

及至 2007年，當我看完這些資訊後，在 2008年 6月 23日，剛好是我們的電影首播， 

我邀請了袁大明醫生前來觀賞及共進晚餐的時候，他不斷問我對 2012的看法， 

當時的我只是回答他，2012年應該沒有甚麼特別吧！若按照《詩篇》一篇對比一年， 

我們也應該到 2050年還能存活呢！ 

 

但到 2009年 9月 1日之後，我對此作出研究時，因為 Bob Jones發表關於 2012年榮耀列車抵達、

Wisdom of the Ages（歷代歷世以來最大的智慧）會打開。 

當我進一步研究時便令我感到很震驚，原來《聖經》多處提及 2012，而且其伏線多得驚人。 

 

如我曾分享《聖經》的《啟示錄‧12章》在 2011年、《啟示錄‧12章》2012年，又例如《Bible Code》

也有記載 2012，接著查考 2012這數字，才發現原來於 2012這一年，神早已定了最熱門的題目、全

球人會注目災難、戰爭、大迷惑的誕生、這個時代我們要知道和學習的事情和身為基督徒的責任，

真是多得令人震驚。 

 

除此之外，另一伏線便是剛才讀的經文。 

可能大家不知道，整本《聖經》裡面有一條伏線，就是「神的震怒」。 

《聖經》每次提及關於神的審判時，每一次最突出的情緒，就是神的憤怒。 

換句話說，每一次神審判的時候，就如這節經文一樣，最突出的情緒就是神的憤怒。 

而《聖經》特別提及審判日就是神憤怒的日子，那日子、那時辰，而那日子全是針對神的憤怒的。 

 

羅馬書 2章 5至 6節： 

「你竟任著你剛硬不悔改的心為自己積蓄忿怒，以致神震怒、顯他公義審判的日子來到。他必照各

人的行為報應各人。」 

 

保羅在《羅馬書》提及主回來的日子是甚麼日子？是神審判的日子、也是神憤怒的日子。 

 

但以理書 11章 36節： 

「王必任意而行、自高自大、超過所有的神，又用奇異的話攻擊萬神之神。他必行事亨通，直到主

的忿怒完畢，因為所定的事必然成就。」 

 

你有否留意到，原來《聖經》有著很特別的伏線，每一次提及就是那日子、那時辰；神的審判日；

主再來的日子，最主導整件事件的情緒，竟然就是神的憤怒，包括主耶穌罵法利賽人是毒蛇的種類、

誰指示你逃避將來的憤怒。為甚麼主耶穌在《路加福音‧3章 7節》說這些話呢？ 
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為甚麼《馬太福音‧22章 7節》說到神在末後日子的轉變和行動，而竟然全都是以憤怒作為祂的主

導，這就是說到一個娶親的筵席。 

 

 

馬太福音 22章 2節： 

「天國好比一個王為他兒子擺設娶親的筵席，」 

 

但這既然是一個娶親的筵席，那麼，自然想不到，當中主導著整個行動的，竟然就是神的憤怒。 

 

馬太福音 22章 7節： 

「王就大怒，發兵除滅那些兇手，燒燬他們的城。」 

 

在這裡可見神的憤怒。 

 

路加福音 14章 21節： 

「那僕人回來，把這事都告訴了主人。家主就動怒，對僕人說：『快出去，到城裡大街小巷，領那貧

窮的、殘廢的、瞎眼的、瘸腿的來。』」 

 

這裡就說到，神在末後日子所帶起的大復興，亦都是因著神的憤怒而引發，因祂見那些人不接受那

娶親筵席的祝福，所以，祂差派僕人出去傳福音，帶那些貧窮、殘廢、瞎眼、瘸腿的來到這婚筵。 

 

所以，在末後日子，這是一個有趣的伏線。 

而在研究「2012」時，也許你會覺得奇怪，就是為甚麼我會花這麼多時間來分享「48小時審判」？ 

對某些人來說，可說是沒甚麼興趣，甚至好像與我們無關，但你若錯失了，後果是可以很嚴重的。 

 

需知道「48小時審判」是牽涉到神的憤怒， 

而我亦想讓你知道，不論是《列王記下‧3章 27節》和《詩篇‧59篇 13節》都說到， 

神以祂的憤怒行事，當中不論是祂的子民還是外邦人，只要是干犯了神的憤怒， 

祂都會以祂的憤怒行事。 

 

而在這情況下，會有甚麼關於末世的線索給我們知道呢？ 

這正正就是我們不斷分享 Freemason、列國所作而引起「48小時審判」的原因。 

因為我們所分享的，不論是瑪雅年曆、New Age或是敵基督爪牙所作的陰謀，當中不論我們是否相

信，但最少 Freemason一定相信。並且他會逼使以色列、美國以至四方機制中的中國、俄羅斯、 

英國和歐盟一同去作，因而導致神的憤怒臨到這些國家。 

 

而你又是否留意到，整卷《啟示錄》說到神的憤怒是怎樣臨到這些人身上， 

全都是因那些人做一些事情，達致某一程度而令神的審判臨到。 
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啟示錄 6章 16至 17節： 

「向山和巖石說：『倒在我們身上吧！把我們藏起來，躲避坐寶座者的面目和羔羊的忿怒；因為他們

忿怒的大日到了，誰能站得住呢？』」 

 

這是描述第六印的時候。 

整卷《啟示錄》中最後的七災，全都是為了發盡神的烈怒， 

而整卷《啟示錄》最重要的目的就是說出這事實。 

而神要如此說明，原因可從《申命記‧28章》知道， 

當我們遵行神的話，神就會向我們施恩；反之，若離棄神的道，祂便會向我們發怒！ 

 

而從整本《聖經‧舊約》中，每次神對以色列人的擊打，全都是由一種情緒作主導，就是神的烈怒。 

事實上，所有先知所作的預言，預言當時的王是干犯了神的憤怒，正是因著他們干犯了神的怒氣，

因而導致他們被擄 70年、王位不能長久、子孫也不能承繼王位。 

而當時的先知全都是針對著神的怒氣而作預言， 

當中甚至是主導著整個時代歷史發展，以及一國的興亡。 

 

啟示錄 11章 17至 18節： 

「說：昔在、今在的主神全能者啊，我們感謝你！因你執掌大權作王了。外邦發怒，你的忿怒也臨

到了；審判死人的時候也到了。你的僕人眾先知和眾聖徒，凡敬畏你名的人，連大帶小得賞賜的時

候也到了。你敗壞那些敗壞世界之人的時候也就到了。」 

 

《啟示錄》講述神審判死人和活人的時間是由於神的忿怒臨到了。 

 

啟示錄 15章 1節： 

「我又看見在天上有異象，大而且奇，就是七位天使掌管末了的七災，因為神的大怒在這七災中發

盡了。」 

 

《聖經》中為甚麼有《啟示錄》呢？《啟示錄》寫成的原因是甚麼呢？ 

 

啟示錄 19章 15節： 

「有利劍從他口中出來，可以擊殺列國。他必用鐵杖轄管他們，並要踹全能神烈怒的酒醡。」 

 

這是形容主耶穌再來的時候。 

 

祂為甚麼會踹酒醡？祂踹的是烈怒的酒醡。整卷《啟示錄》主導的情緒就是神的怒氣。 

當研究「2012信息」時，我發現「陰謀論」在現時不單只是說說笑笑那麼簡單。 

他們已經明目張膽地實行，並已到了邪惡得惹起神烈怒的階段。 

我們這世代，甚至出現了神「48小時審判」。 

當「48小時審判」出現在這世代，我們必須知道《聖經》說明，若有人無知地走進去， 
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他也會在神的憤怒底下。 

 

在美國，一些基層組織曾作統計， 

在今日，每四個人中便有一人失業的，事實上，並不是如官方所描述的 9%， 

而是高達 25%失業率，但當中，每三個人中便有一人是為政府工作， 

大家可想而知，美國現時的就業問題是何等嚴重。 

這全是因為身為基督徒的他們也不知道自己干犯了神的烈怒，是因著美國對以色列的所作所為。 

縱使他們沒有能力為以色列申冤，但也不要只顧著借錢建教堂，而不懂得這些真理； 

不懂得為以色列祈禱；亦不知道全世界已在水深火熱當中。 

 

我們必須研究這些題目，就是因為陰謀論已在全世界推動，包括民主社會和共產國家， 

導致到經濟、政治上都已經惹起了神的烈怒。 

按《啟示錄》所說，當神的烈怒到達某一程度時，便會引發和啟動《啟示錄》的審判和災難； 

在世界結束時候那七災，神甚至發盡祂的烈怒。 

 

因此，按《以賽亞書》所說，當有人「好譏誚」，就是一個「訊號」讓我們知道主將再來。 

 

當神回來時，祂將審判最大的兩種罪，這就是我們研究「2012信息」的原因。 

我們要確定自己當神回來時，並不在神烈怒當中。 

 

在《聖經》中，有許多經文都有提及過，神回來那天，祂會審判兩種罪。 

因此，我們千萬不要犯下這些罪。並且，我們要知道自己處身在甚麼光境， 

亦要懂得怎避免神的審判，因為它除了會發生在列國中，也會臨到基督徒。 

這兩種罪就記載在《瑪拉基書‧4章 1節》。 

 

瑪拉基書 4章 1節： 

「萬軍之耶和華說：『那日臨近，勢如燒著的火爐，凡狂傲的和行惡的必如碎稓，在那日必被燒盡，

根本枝條一無存留。』」 

 

在那日，神除了審判行惡的人，還會審判狂傲的人。 

我在這兩年分享這套信息，看到「狂傲」的人一個一個被神篩出來。 

因為這些人狂傲至一個階段，他們根本並不尊重神的話，亦不尊重神這個時代所做的工作， 

甚至看「48小時審判」、「干犯神的烈怒」都與自己毫無關係。 

 

其實，我們現在是見證神在《聖經》所埋下的伏線。 

當我研究這套信息時，我發現「2012」和「審判日」之間的關係； 

「2012」和「神發怒日子」之間的關係。 

事實上，這些資料都有經文去支持，甚至「聖經密碼」亦與此呼應。 

我們知道，這是很驚人的發現，原來全球發生的轉變和災難並非偶然，一切都因為在神震怒之下。 
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留意「烈怒」、「憤怒」、「怒氣」這些詞語。當神烈怒降臨時， 

究竟陸地、海島、火山會發生怎樣的災難；經濟、政治等會發生甚麼的動盪和轉變？ 

你看到各地會怎樣？不同的國家又會怎樣？ 

當你留意看，你便知道全球都已在神的震怒之下。 

 

如《啟示錄》所記，當人類罪惡滿盈，神審判列國就會像審判以色列一樣， 

這是一個非常重要的特徵。 

這亦是為甚麼我分享「2012信息」時，會觸及瑪雅年曆、陰謀論、New Age等範疇的原因。 

 

因為，不論你是否相信，撒但的爪牙是深信不疑的。 

千百年來，牠們按照這計劃行事，甚至現今已做至一個階段，引動神的怒氣傾倒，讓各樣災難產生。 

《啟示錄》豈不是記載撒但的爪牙要把「666」系統推出世界，惹動神的怒氣， 

凡接受這「666 」獸印的，都不得上天堂。 

 

當下，有一段經文是我們必須要相信並且懂得宣告的，就是當神的先知分享這些教導， 

打開神話語的啟示時，我們該存著怎樣的態度聆聽，我們才得以活在神的恩典保護下， 

而不是在祂的震怒之下？ 

 

《彌迦書‧6章 6至 8節》說明我們到神面前，該如何選擇與神的關係， 

更重要的是知道箇中的內涵和實質。 

 

彌迦書 6章 6至 8節： 

「我朝見耶和華，在至高神面前跪拜，當獻上甚麼呢﹖豈可獻一歲的牛犢為燔祭嗎﹖耶和華豈喜悅

千千的公羊，或是萬萬的油河嗎﹖我豈可為自己的罪過獻我的長子嗎﹖為心中的罪惡獻我身所生的

嗎﹖世人哪，耶和華已指示你何為善。他向你所要的是甚麼呢﹖只要你行公義，好憐憫，存謙卑的

心，與你的神同行。」 

 

如《瑪拉基書》所言，神因為烈怒會衝進聖所，忽然臨到祂的殿，我們該怎樣做呢？ 

答案就在第八節。 

 

今天我身為神的代言人，我亦以這段經文指示你，務必遵行，免得你干犯了神在這時代的烈怒， 

跟世人一同定罪，還像在睡夢中懵然不知，覺得這些信息跟自己毫無關係！ 

 

當下，我們正在神審判，要發盡祂烈怒的日子，因為許多人干犯《聖經》所講的原則， 

咒詛神的以色列民，不行真理；身為教會的，不吹號警告人儆醒。 

 

第八節： 

「世人哪，耶和華已指示你何為善。他向你所要的是甚麼呢﹖只要你行公義，好憐憫，存謙卑的心，

與你的神同行。」 
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也許，許多人都能做到行公義，好憐憫，但在末後日子，卻不能在神話語面前存謙卑的心， 

反自以為是、諸多挑剔，不懂得在神話語面前降服。 

誠然，許多人會在關於富足或對自己有利的話語面前降服，常見的是在有病時， 

便會戰戰兢兢地宣告，使自己得醫治。 

至於其他方面，並要發生在我們眼前的預言和審判，卻往往不屑一顧。 

但那些同樣都是神的話語。 

 

當神審判的話語出現，我們應更加戰兢！ 

因為神回來，正是要審判狂傲、行惡的人。 

此時此際，我們更加要在神面前行公義、好憐憫， 

存謙卑的心與我們的神同行。 

 

最後，我想每位都跟其他三個人說： 

「我和你都會行公義、好憐憫，存謙卑的心與神同行。」 

 

─ 完 ─ 


